

Esperanto

Próximo a inaugurarse el Fórum de las Culturas, que creo que engloba el saber y el hacer humano globalizado, no se ha incluido el idioma universal esperanto, el cual lo hablan miles de personas en organizaciones y federaciones a nivel mundial. El esperanto es verdadera simiente que está viva y repartida con sus raíces en nuestros idiomas nacionales, siendo la llave que abre el entendimiento y el humanismo de muchas personas de todos los países. El esperanto es el idóneo puente auxiliar, fácil y necesario para entenderse las personas de todo el mundo.

La primera nación que reconoció la utilidad del esperanto, nada menos que fue España por la Real Orden del Ministerio de Instrucción Pública del 27 de julio de 1911. En el V Congreso Internacional de Esperanto, celebrado en Barcelona en 1909, bajo la presidencia del Rey Don Alfonso XIII, hizo ofrenda del Collar de Isabel la Católica como reconocimiento al doctor Zamenhof, iniciador del esperanto.

El desarrollo y aplicación de este idioma ha sido obra de diversas generaciones de esperantoparlanetes, agrupados en sus organizaciones nacionales e internacionales hasta el presente.

Evaristo Sender Borrell

Barcelona

D17-2257